



De momento no hay indicios de cambio meteorológico; al final de semana son posibles algunas lluvias. —4.427 millones de metros cúbicos de agua en los embalses; cifra nunca registrada en estas fechas del año

Por Meteor

MADRID.—Con las altas presiones barométricas que dominan ahora sobre España no es posible que se pasen sobre nosotros las borrascas que podrían traer lluvias generales. Por eso sólo son regadas por las nubes las zonas montañosas, especialmente las montañosas. En ellas se va recogiendo alguna nieve, que se queda helada y endurecida a causa de las bajas temperaturas en las cumbres.

dad de los embalses españoles ha sido de 116 millones de metros cúbicos de agua quedándose, por consiguiente, las reservas en 4.427, cifra nunca registrada en estas fechas del año, y que supera en unos 3.000 millones a la que de ordinario existía al empezar cada mes de enero.

Consecuencia inmediata de ello es que únicamente suban las reservas hidráulicas de los embalses de la vertiente cantábrica, de la del Duero y de la del Ebro, quedándose, en cambio, casi como estaban los de las restantes cuencas. De lo cual se desprende con lógica frecuencia de este hecho, la conveniencia grandísima de acelerar la interconexión eléctrica entre las centrales hidráulicas del norte y las del sur, como ya se está procurando hacer, y se cree que estará realizada entre el presente año y el que sigue mediante la línea de alta tensión que unirá el salto de San Juan (en el río Alberche) con el de Gijera (en el Guadiana), y éste con Puertollano, Andájar y Baeza.

¡Qué machaconería, qué fastidiosa insistencia, dirán algunos lectores, se muestra en estas «Charlas» con respecto al tema de los embalses! Pero es que quizá no se lleguen a dar toda la cuenta que debían de la trascendencia que representa para España el almacenar agua en ellos. Las razones son claras y conviene recordárselas, siquiera sea ligeramente.

Tener agua abundante es hallar a nuestra Patria en pleno vigor y posibilidad de crecimiento. La industria y la agricultura rinden, en estas circunstancias de riqueza hidráulica, cuanto de sus todavía modestos medios puede pedir. Si nuestra Patria ha podido dar 13.590 millones de pesetas para cubrir las nuevas emisiones de acciones, obligaciones o papel del Estado lanzadas en 1951, se debe a un superávit de desarrollo de nuestra propia producción. Calcúlase que el campo español da cada año productos que valean unos 40.000 millones de pesetas, pero con una diferencia de 10.000 en más o en menos, según que las circunstancias meteorológicas sean favorables o desfavorables. Han sido favorables, luego han surgido ahora. Si a eso se añade que la industria se ha desarrollado en 1951 sin trabas de restricciones eléctricas, y que, como consecuencia de ello, la balanza del comercio exterior se ha ido inclinando a nuestro favor, bien puede explicarse que esos 13.590 millones de las emisiones hayan podido ser absorbidos con relativa facilidad por nuestro ahorro, y contra la creencia pesimista que tenía el no encontrarlos disponibles.

Más todavía: «Dinero llama dinero» y una situación próspera como la actual puede producir otra más próspera todavía en 1952. El enigma está en que el año 1952 se porte meteorológicamente como su antecesor. Difícil es saberlo, y nosotros nos declaramos, noblemente, incapaces de pronosticarlo. (Continúa en 4.ª página)

La subida que en la última semana ha experimentado la totali-

Año LV. Núm. 16 314

Precio: 70 céntimos

Lunes 7 de enero de 1952

El Consejo del Reino felicita a S. E. el Jefe del Estado

Representaciones de las fuerzas armadas expresan su adhesión inquebrantable al Caudillo con motivo de celebrarse ayer la "Pascua Militar"

MADRID.—A mediodía de ayer acudieron al Palacio de El Pardo los consejeros del Reino, presididos por don Esteban Bilbao, quienes felicitaron a Su Excelencia el Jefe del Estado, con el cual estuvieron reunidos largo rato. A la una de la tarde llegaron a palacio para saludar a Su Excelencia el Generalísimo, con motivo de la Pascua Militar, nutridas representaciones de todas las Armas y Cuerpos del Ejército, presididas por los ministros del Ejército, Marina y Aire. También se encontraban entre los reunidos los ministros de Industria, Movimiento y Subsecretario de la Presidencia. En las comisiones figuran los generales y demás jefes con mando en la guarnición de Madrid.

El Generalísimo contestó con unas elocuentes palabras, en las que puso de manifiesto la gran satisfacción que le proporcionaba el poder reunirse con sus compañeros de armas. Hizo referencia a la actual situación política del mundo, y dijo que, «gracias a Dios y al tesón de los españoles, comenzamos a ver el sol de nuestra esperanza». Les exhortó a que continúen manteniendo vivas como siempre la unión y la disciplina, en la seguridad de que así lograremos las metas a que aspiramos.

El teniente general Mañoz Grandes, en nombre de los tres Ejércitos, felicitó cariñosamente al Caudillo, expresándole la fidelidad y lealtad inquebrantables de

Terminó con un vibrante grito de «¡Arriba España!», contestado con el mayor entusiasmo por todos los reunidos. Finalmente, el Caudillo le obsequió con una copa de vino español, servida por Perico Chicote.

El Congreso Eucarístico de Barcelona

NUEVA ORLEANS, 6.—El arzobispo de Nueva Orleans, Joseph Rummel ha calificado el Congreso Eucarístico Internacional que se celebrará en Barcelona del 27 de mayo a 1 de junio próximos, como «la inspiración para una plegaria universal y real por la paz». Y añadió: «Tenemos razón para pensar en este Congreso con esperanza, confianza y valor.» Monseñor Rummel dirigirá personalmente la peregrinación oficial que irá a dicho Congreso Eucarístico Internacional de Barcelona, primero de este carácter que se celebrará desde que terminó la guerra. Al efecto, saldrá de Nueva York el día 16 de mayo, acompañado de su eminencia el cardenal Francis Spellman, arzobispo de Nueva York, en el barco «Constitución».

Primeras entrevistas entre Churchill y Truman

WASHINGTON.—Ayer los dos mencionados estadistas iniciaron sus conversaciones para intentar conducir a la Humanidad a una paz y seguridad estables. A la primera asistieron solo ellos y a la segunda Acheson, Eden y altos funcionarios. Los temas en los tratados no han sido revelados; parece ser que no han tenido otro objeto que aclarar la atmósfera al efecto de que ambos puedan tratar en el futuro los diversos temas del lunes y martes con todo acierto. La organización militar del Pacto Atlántico en lugar preferente de la entrevista Churchill-Truman. WASHINGTON, 7.—Hoy comienzan las conversaciones oficiales entre el primer ministro de

Llegada a Madrid del cadáver del popular caricato "Ramper"

La capilla ardiente instalada en el centro de la pista del Circo Price

MADRID, 7.—Poco después de medio día, llegó a esta capital el féretro que conducía al cadáver del popularísimo caricato Ramón Alvarez Escudero, generalmente conocido por «Ramper», que falleció ayer en Sevilla como consecuencia de un ataque cardíaco. Inmediatamente fue trasladado al Circo Price, que durante mucho tiempo fué escenario de sus actuaciones, y en el centro de cuya pista fué instalada la capilla ardiente. Esperaba su llegada el jefe del Sindicato Nacional del Espectáculo, jerezquitas del mismo y numerosos artistas y amigos del fi-

nado, que poco después desfilaron ante el cadáver para orar por el descanso eterno de su alma. En la iglesia de San José se celebró posteriormente una misa en su sufragio, a la que asistieron el jefe del citado Sindicato Nacional del Espectáculo, presidente de la Diputación Provincial de Madrid, marqués de la Valdavia, y otras autoridades así como numeroso público, entre el que figuraba una gran cantidad de artistas. También se hallaban presentes la viuda y los hijos del popular caricato fallecido, a quienes las autoridades expresaron su pésame. Esta tarde se ha celebrado el acto de sepelio, que partió del Circo Price.—(Cifra).

El consumo de pan en Madrid es normal, superando a los años anteriores a 1936

MADRID, 7.—Desde primeros de año el consumo de pan en Madrid es completamente normal, superando al que se hacía en los años anteriores al año 1936. La cantidad que, por lo general se viene consumiendo, es de unos trescientos gramos por persona y día, lo que representa un total de cuarenta vagones de harina, diarios.—(Cifra).

El "New York Times" apoyará con entusiasmo a Eisenhower en las elecciones a la presidencia de Estados Unidos

WASHINGTON, 7.—El importante rotativo nuyorkino, «New York Times», ha anunciado en sus páginas que ayudará con todo entusiasmo al general Eisenhower, si el mismo se decidiera a presentarse como candidato en las próximas elecciones presidenciales de los Estados Unidos. El referido diario, agrega que, Eisenhower es hoy el mejor norteamericano.—EFE.

La devolución por Rusia de las Islas y prisioneros japoneses, más positivo que las palabras de Stalin

TOKIO, 7.—El presidente del partido socialista de izquierda, japonés, ha declarado últimamente, que «En lugar de las palabras de cortésia, últimamente dirigidas por el dictador de la Unión Soviética comunista, Stalin, nos gustaría ver algo más positivo y concreto, cual sería la devolución de las islas del Japón, ocupadas indebidamente por Rusia, y la repatriación de tantos miles de prisioneros japoneses que aun retiene la misma en su poder».—EFE. La India ha reconocido al Gobierno de Libia. DAMASCO, 7.—Se anuncia

oficialmente en esta ciudad que el Gobierno de la India, ha reconocido al recientemente constituido Gobierno de Libia, después de la proclamación de su independencia.—EFE.

Los comunistas vuelven a rechazar en Panmunjon (Corea) el intercambio de prisioneros con los aliados

PANMUNJON, 7.—Los negociadores comunistas, han vuelto a rechazar una vez más en la última conferencia celebrada en esta ciudad referente a un armisticio,

para la guerra de Corea, la propuesta de los delegados de las Naciones Unidas sobre el intercambio de prisioneros y prisioneros desplazados.

Advertisement for D. Pablo Hernández de la Torre y Serrano, lawyer and former director of 'El Diario de Avila'. It includes a large cross symbol, the name 'El señor D. Pablo Hernández de la Torre y Serrano', and details of his death and funeral arrangements in Granada.





